



“La mies es mucha, pero son pocos los obreros. Por eso, pedidle al dueño de la mies que mande obreros a su mies.” (Lucas 10:2, BLP)

Una vez más nos comunicamos para recordarles cuán importantes son cada uno de Uds. Tal como el amado J35u5 declaró, la falta de obreros en los campos es una necesidad de extrema urgencia. En general rogamos por la "mies" (la gente), pero su énfasis estuvo puesto en "las manos dispuestas para levantar la cosecha". ¡Muchas gracias por sostenernos generosa y fielmente, que aún en medio de una crisis financiera incierta y desalentadora, Dios está!





Celebramos la "Fiesta del Cordero" junto a una familia en las afueras de la ciudad. Fue un placer compartir ese momento tan especial para ellos, comer diferentes platos tradicionales, reírnos de los errores que cometemos en la lengua local, pero por sobre todas las cosas, demostrarles que son importantes para nosotros y, por ende, para Quien nos ha traído a esta nación. ¡Ojalá que muy pronto confiesen el Nombr3 que es sobre todo nombr3!



Nuestro equipo ha decrecido en número, algunos están de gira promocional, otros pronto van a regresar a su país dado que su tiempo de servicio aquí se acaba. Por esa razón les animamos a clamar junto a nosotros por obreros. No obstante, agradecemos a Dio5 por Ezequiel y Alejandra, han empezado una tarea 3vang3lística en un lugar muy animista, cientos de niños (y padres) se acercan cada semana para

cantar, saltar, ver una coreo y escuchar Palabra de Dio5. El objetivo es atraer a los padres a la igl3 que estamos plantando en el mismo barrio.

Finalmente, mañana será la última inscripción del año del Centro de Inglés. En la foto ven algunos colegas con quienes compartimos la tarea (es nuestra tarjeta de presentación delante del gob.). Hay +500 alumnos en lista de espera, es un centro con profesores nativos (menos nosotros, jajá!), el nivel es mejor que en



otros institutos y se presta suma atención al alumno, su familia, etc. Es ahí donde nos conectamos con quienes luego serán parte de las "clases con énfasis espiritual"...

Una vez más, muchas gracias por vuestro compromiso incondicional, generoso y fiel. JUNTOS llevamos esta tarea adelante. Ala ka duba aw ye, k'an be sooni! (Dios les bendiga, hasta pronto).

